



## Ministerpräsident Haseloff würdigt Helfer in Magdeburg

Bei einer Dankesveranstaltung des DRK würdigte Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff das Handeln der Einsatzkräfte nach dem Anschlag auf den Magdeburger Weihnachtsmarkt: „Zuvor Unvorstellbares hatte sich ereignet, Menschen haben ihr Leben verloren und doch hat sich unser Gemeinwesen als widerstandsfähig erwiesen. Wir halten solidarisch zusammen, um das entstandene Leid zu bewältigen und um das klare Signal zu geben, die Solidarität und der Zusammenhalt der Menschen in Magdeburg und in unserem Land sind nicht zu zerstören. Der Terror erreicht sein Ziel nicht, er beweist ausschließlich die Grausamkeit und Unmenschlichkeit derjenigen, die ihn verüben.“

Haseloff sagte weiter: „Ich bin an jenem Abend auf dem Alten Markt unserer Landeshauptstadt gewesen und habe einen Eindruck davon gewonnen, was alle Helfer geleistet haben.“

Bei vielen sei die Arbeit bei den Hilfsdiensten zwar der Beruf, was in jenen Stunden geleistet wurde, sei aber für niemanden selbstverständlich gewesen, so der Ministerpräsident.

### Impressum:

Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle  
Hegelstraße 42  
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666

Fax: (0391) 567-6667

Mail: [staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de](mailto:staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de)